



## **Rencontre du Patriarche Cyrille avec le Primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem**

Le 29 mai 2012, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a rencontré à Astana le Patriarche Théophile III de la Sainte Ville de Jérusalem et de toute la Palestine, venu participer au IV rassemblement des leaders des religions mondiales traditionnelles.

Au cours de l'entretien ont été abordées différentes questions relatives aux relations bilatérales des Églises orthodoxes de Jérusalem et de Russie.

Sa Béatitude le Patriarche Théophile a confirmé à Sa Sainteté le Patriarche Cyrille son invitation à rendre une visite irénique à l'Église orthodoxe de Jérusalem dans le courant de l'année.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures, participait à la rencontre.